かさはら福祉センター利用者の新型コロナウイルス感染症患者の発生について (事例2-第3報)

1. 概 要

多治見市社会福祉協議会が管理運営する「かさはら福祉センター(笠原町)」内の デイサービスセンターにて、新たにご利用者様2名(合計ご利用様5名と職員2名) が新型コロナウイルス感染症患者であることが判明しました。

引き続き、2月21日(月)までデイサービスセンターの営業を自粛し、休業させていただきます。

ご利用者様をはじめ、関係者の皆様には多大なご迷惑をおかけすることになりますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

2. 施設の対応

笠原デイサービスセンターは営業を自粛し、休業しております。

かさはら福祉センターでは、一般のご利用者様が出入りする入口とデイサービスセンターのご利用者様が出入りする入口は分かれており、トイレ等も分けて運営しており行動範囲が重なることはないことから、通常どおり運営しております。

3. 今後の対応について

保健所の指示に従い、陽性者との接触のあったご利用者様と笠原デイサービスセンター全職員にPCR検査を実施するとともに適切な対応を取ってまいります。 また、状況が変化した際には改めてお知らせいたします。

4. 問い合わせ先

多治見市社会福祉協議会電話 2 5 - 1 1 3 4かさはら福祉センター電話 4 3 - 4 1 4 8